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Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

I_ ~ B~NDESMINISTERIUM 
_ FUR GESUNDHEIT 

Alois Stöger 
Bundesminister 

Wien, am 21. Jänner 2014 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische 
Anfrage Nr. 143/J des Abgeordneten Mölzer und weiterer Abgeordneter nach den 
mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Fragen 1 bis 8: 

Seitens des Bundesministeriums für Gesundheit wurden im Zeitraum 
23. November 2010 bis 22. November 2013 keine Informationskampagnen im 
Zusammenhang mit der Europäischen Union durchgeführt und auch keine Zuschüsse 
zu derartigen Informationskampagnen geleistet. 

Fragen 9 und 12: 

Transparenz und Bürgernähe sind mir wichtige Anliegen, daher informiere ich die 
Bevölkerung regelmäßig über maßgebliche Aktivitäten meines Ressorts. Dies erfolgt 
selbstverständlich auf politisch neutrale Art und Weise. 

Fragen 10 und 11: 

Seitens des Bundesministeriums für Gesundheit sind bis Ende 2014 keine 

Informationskampagnen im Sinne der Anfrage geplant. 
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